ОРИГИНАЛ:

3 Основные характеристики и требования к судну 

для транспортировки ЖРО и ТРО

3.1 Судно для транспортировки РАО предназначено для:

· приема, временного хранения, транспортировки и выдачи ЖРО;

· погрузки, временного хранения, транспортировки и выгрузки ТРО.

3.2 Тип судна – самоходное, однопалубное, с платформой, баком и кормовыми рубками.

3.3 Основные характеристики судна:

· длина – до 85 м;

· ширина – до 12 м;

· водоизмещение порожнем – до 1000 т;

· грузоподъемность – 1000 т;

· скорость – до 10 узлов.

3.4 Ограничение плавания по погоде – волнение моря до 6-ти баллов.

3.5 Автономность судна – до 30-ти суток.

3.6 Судно должно иметь цистерны для временного хранения ЖРО с учетом разделения по активности, солесодержанию.

3.7 Судно должно иметь площадку для постановки контейнеров с ТРО, крупногабаритного радиоактивного оборудования.

3.8 Цистерны для временного хранения ЖРО и площадка для размещения ТРО должны быть выделены в зону контроля, иметь биологическую защиту.

3.9 Для прохода персонала в зону контроля судно должно иметь санпропускник.

3.10 Судно должно быть оборудовано специальной системой для приема и выдачи ЖРО (трубопроводы, насосы).

3.11 Судно должно быть оборудовано краном для выполнения погрузки-разгрузки контейнеров с ТРО и крупногабаритного оборудования.

3.12 Помещения зоны контроля должны быть оборудованы спец. вентиляцией.

3.13 Судно должно иметь систему для сбора аварийных разливов ЖРО, помещение для приготовления раствора и выполнения дезактивационных работ.

3.14 Судно должно иметь автоматизированную систему радиационного контроля.

3.15 Судно должно соответствовать современным требованиям радиационной безопасности, требованиям эксплуатации судов атомного технологического обслуживания, требованиям Морского регистра.

ПЕРЕВОД:
3 Basic characteristics and requirements to 

LRW and SRW transportation vessel 

3.1 LRW and SRW transportation vessel is intended for:

· LRW reception, interim storage, transportation and delivery;

· SRW loadings, interim storage, transportation and unloading.

3.2 Type of a vessel – self-propelled, one-decked, with a platform, a tank and fodder cabins.

3.3 The basic characteristics of a vessel:

· length – up to 85 m;

· width – up to 12 m;

· displacement empty – up to 1000 ton;

· carrying capacity – 1000 ton;

· speed – up to 10 knots.

3.4 Restriction of sailing on weather –sea roughness up to 6 points.

3.5 Autonomy of a vessel – up to 30 days.

3.6 A vessel should have tanks for LRW interim storage in a view of division on activity, salt content.

3.7 A vessel should have a platform for production of SRW casks, the large-sized radioactive equipment.

3.8 Tanks for LRW interim storage and a platform for SRW accommodation should be selected in a zone of the control, have biological protection.

3.9 For pass of the personnel to a zone of the control a vessel should have sanitary permit.

3.10 Vessel should be equipped with special system for LRW reception and delivery (pipelines, pumps).

3.11 Vessel should be equipped with the crane for performance of loading - unloading of SRW casks and the large-sized equipment.

3.12 Premises of a control zone should be equipped with the special ventilation.

3.13 Vessel should has a system for gathering LRW emergency floods, the premise for preparation of a solution and performance decontaminational works.

3.14 Vessel should has the automated system of the radiating control.

3.15 Vessel should meet the modern requirements of radiating safety, requirements of operation of vessels of nuclear technological service, requirements of the Sea register.

